

ASAMBLEA PARAVACHASCA

Colectivo de Organizaciones y Vecinxs
Autoconvocadxs del Valle de Paravachasca



Acampe por el Monte, 06 de abril de 2022

Justicia Ambiental para el Valle de Paravachasca: solicitud para que la fiscalía de Alta Gracia se expida sobre la denuncia penal y la medida cautelar presentada en relación al proyecto de obra de la Autovía Ruta 5.

Las familias que habitamos el Valle de Paravachasca desde que tomamos conocimiento que se enviaría el proyecto de la obra **“Autovía Variante Ruta provincial n° 5, Tramo Alta Gracia – Villa Ciudad de América”** a la legislatura de Córdoba -15 de diciembre de 2020- y hasta la decisión de establecer un primer acampe en la Ruta 5 Km 46 -12 de marzo de 2022- con un segundo acampe en el Km 47 de la misma Ruta 5, se construyeron de manera ininterrumpida comunicados, acciones legales y territoriales, movimientos artísticos, culturales e incluso intervenciones administrativas en las que estuvo siempre presente la importancia y el valor de exigir la PARTICIPACIÓN COMUNITARIA Y VINCULANTE en las DECISIONES GUBERNAMENTALES que involucren MEGA OBRAS de infraestructura generadoras de IMPACTOS IRREVERSIBLES en el territorio. **Ninguna de las autoridades e instituciones a las que recurrimos han respondido a las presentaciones y pedidos realizados.**

Tras un año y medio de lucha, resistencia, visibilización y denuncia, nos encontramos en un estado de alerta permanente en el Acampe por el Monte. La empresa constructora Paolini Hnos. está midiendo y mojonando a la altura del actual acampe, anunciando que el paso de las topadoras por allí será en cualquier momento. Alertamos y tememos por una nueva militarización y amedrentamiento policial de la zona como ha sucedido en el acampe anterior.

Ante esta nueva situación de otro inminente desalojo, **nos concentramos este jueves 07 de abril a las 12hs. en la fiscalía de segundo turno de Alta Gracia, calle Urquiza 257**, para solicitar que la Justicia se expida sobre la denuncia penal y la medida cautelar presentada. Además vamos a realizar la presentación de un **habeas corpus** para el resguardo de las familias que nos encontramos defendiendo la vida y los bienes comunes en el Valle de Paravachasca.

A su vez, **invitamos a la realización de una conferencia de prensa en las puertas de la fiscalía** para dar a conocer detalles de las presentaciones realizadas y sobre el estado de situación. Esta conferencia será **transmitida además por el Instagram** de la Asamblea Paravachasca: **asamblea.paravachasca**

Contacto:
asambleaparavachasca@gmail.com
3547656558 / 3571578027



Vecinas y vecinos del Valle de Paravachasca